



げんきな子ども

かんがえる子ども

やさしい子ども

# Happy and Smile

新本幼稚園 <音楽・英語特区>

(園長だより) 令和6年7月19日号

## 明日から夏休み！！



今日で1学期が終わり、明日から夏休みに入ります。大変厳しい暑さの日もありましたが、子ども達はプールで水遊びを楽しみ、収穫した野菜や給食をもりもり食べて、元気に1学期を終えることができました。保護者の皆様、地域の皆様には様々な面でご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。

## みんなでカレーパーティーをしたよ



幼稚園で収穫した玉ねぎを使ってカレーを作りました。玉ねぎが目にしみて「目が痛い」と言いながらもたくさんの玉ねぎをがんばって切り終えました。人参やジャガイモも一口大に切ってから、みんなで職員室に持って行き、おばちゃんに肉や野菜を

煮込むをお願いしました。煮込んでいる間に、遊戯室の会場作りをしたり、くじ引きの準備をしたりと、めろん組さんは大忙し。畑で取れたキュウリやめろん組のみんなで作った梅ジュースもカレーと一緒にランチョンマットに置いて、パーティーが始まりました。「めろん組さんの作ったカレー、おいしい！」と言いながら、みんなおいしそうに食べていました。大成功のカレーパーティーでした！！

## 『七夕会』

七夕飾りや願い事を笹に飾りつけ、ナスやキュウリ、トウモロコシ、ピーマンなどで作った動物をお供えて七夕会をしました。七夕の話の聞いたり、毎年恒例の先生達による七夕の劇を見たり、『たなばたさま』の歌をみんなで歌ったりして、七夕の行事に関心をもちながら楽しむことができました。



## 『そうめん流し』



今年もいきいきフレンズの皆さんにお手伝いいただいて『そうめん流し』をしました。はじめはそうめんをなかなかすくい上げることができなかった子ども達ですが、だんだんとコツを掴んで、上手にすくえるようになりました。何度もおかわりをしてお腹いっぱい食べて、大満足の子も達でした。いきいきフレンズさんのおかげで、夏ならではの行事を楽しむことができていることに感謝しています。小学校の校長先生もお忙しい中ご参加くださり、子ども達も校長先生とお話できてとても嬉しそうでした。

## 畑でとれた野菜はとってもおいしかったよ



1学期後半、園舎前や駐車場横の畑で育てた野菜(トウモロコシ・キュウリ・ナス・オクラなど)を自分たちの手で収穫して、いろいろな料理にして食べました。トウモロコシはレンジでチン!キュウリはスティックにしてマヨネーズで食べたり、浅漬けにしたり。ナスはめんつゆ炒めやピザに。オクラはピザのトッピングに。ナスが苦手な「食べれない」と言っていた子も、恐る恐る口にすると「おいしい!食べれる」「この前はちょっと残したけど、今日はぜんぶ食べたよ」とにっこり笑顔。「育てて」「とって」「つくって」「食べる」ことで、子どもの野菜嫌いが克服できていくんだと、改めて感じさせられた今学期でした。夏休み中、おうちでも是非チャレンジしてみてくださいね!

